

式 辞

やわらかな春の日差しとともに、新緑が芽生えはじめた今日の良き日に、第一四六回、豊中市立新田小学校の入学式を挙行できますことを、心より感謝申しあげます。

新入生のみなさん、入学おめでとうございませう。

今日からみなさんは、新田小学校の一年生です。

みなさん、とても立派ですな。私は、校長の安家紀子といひます。よろしくお願ひします。

みなさんが入学してくるのを、楽しみに待っていました。

皆さんが入学する新田小学校は、今年、一四七歳になります。今、新田小学校には、みなさんを入れて813人の子どもたちがいます。そして、先生や学校のお仕事をしている人が50人ちかくいます。

今年度の一年生は四クラス、134人のお友達がいます。たくさんのお友達が集まると、皆それぞれに、良いところを持っています。

その良いところを沢山見つけてあげて、みんな仲良くなばっていけるといいですね。

さて、今日は、みなさんが、一年生として学校へ登校した最初の日ですから、校長先生から、これから学校で生活をするために、三つのお話をします。

一つ目は、「ごはんをしっかりと食べましょう」。

小学生の間は、心と体が、ぐんぐん大きくなります。よく食べて、よく遊んで、丈夫なからだをつくらしましょう。

二つ目は、「楽しくお勉強しましょう」

沢山のお友だちがいます。仲良く力を合わせて勉強したり運動したりしましょう。

三つ目は、「交通事故に気をつけましょう」

新田小学校の校区は、狭い道や坂道が多いです。交通ルールを守り自分の命を大切にしましょう。

今から、皆さんのおうちの方にお話をしますので、少しでも静かに待っていてください。

あらためまして、保護者の皆様、本日は、お子様のご入学、おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

本校はユネスコスクールとして、「知ること学ぶ」「なす
ことを学ぶ」「共に生きることを学ぶ」「人として生きること
を学ぶ」という学びの四本柱を基に、グローバル社会におい
て次の時代を担う子どもたちの育成に当たっている学校で
す。

今日まで慈しみ大切に育てられたお子様134名を新田
小学校でお預かりいたします。

私たち職員一同、一丸となり教育に当たり、お子様のより
よい成長を導いていくよう、努力いたします。

保護者の皆さまには、ご理解とご協力を仰がなければなら
ないことがあるかと思えます。是非、ご支援を賜りますよ
うお願い申し上げます。

簡単ではございますが、私のお祝いの言葉とさせていただきます。
まます。

令和二年（二〇二〇年）四月七日

豊中市立新田小学校 校長 安家 紀子